



Alors qu'elle était jusque-là leader du groupe D avec 13 points, dans la phase de groupes des éliminatoires du Mondial 2022 zone Afrique, la Côte d'Ivoire a été mise hors course ce mardi par un Cameroun bien en place à domicile. Une défaite sur un but à zéro qui a suscité une réaction de l'ancien capitaine des Eléphants de Côte d'Ivoire qui délie plutôt les langues.

Grace à un magnifique but de Karl Toko Ekambi inscrit à la 22^e minute de la première manche, le Cameroun jusque-là 2^e du groupe avec 12 points a battu la Côte d'Ivoire (1-0) ce mardi à Douala au Stade de Japoma. Une victoire qui l'a propulsé sur le podium du groupe lui permettant de s'adjuger l'unique ticket qualificatif pour les barrages de la coupe du Monde 2022.

Alors que la pilule est très amère à avaler pour les Eléphants et le peuple ivoirien tout entier qui viennent de manquer pour la deuxième fois consécutive l'occasion de participer à une coupe du monde, Didier Drogba n'a pas tardé de réagir sur son compte twitter.

« Félicitations au Cameroun pour sa qualification pour la coupe du Monde Qatar 2022. Triste pour mes jeunes frères qui y ont cru jusqu'au bout », a twitté la légende de foot ivoirienne.

Félicitations au Cameroun pour sa qualification pour [@FIFAWorldCup](#) [@qatar2022](#)
Triste pour mes jeunes frères qui y ont cru jusqu'au bout.

— Didier Drogba (@didierdrogba) [November 16, 2021](#)

Une réaction qui fait plutôt jaser sur la toile. Certains de ses compatriotes l'accusent d'être insensible à l'élimination de son pays. D'autres par contre y voient un esprit de fairplay de la star du football qui prend le dessus sur sa déception.